

Estimados/as colegas:

Ante el **cierre de la carrera de Geografía** en la [Escuela de Geografía Geografía Puce](#) en la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, como [Asociación Geográfica del Ecuador](#) (AGEc) nos permitimos invitarles a **difundir entre sus redes y firmar esta carta abierta a las autoridades** sobre las implicaciones de esta decisión para el desarrollo territorial y la investigación en el país, sobre todo porque **Ecuador se queda así sin una carrera en pregrado con esta perspectiva.**

Agradecemos su apoyo, haciendo clic al formulario

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf_IKKfe8FbZSXWxC4rW9u6fokKJdRJNaojbn0_oQi_nP1PA/viewform?fbclid=IwAR1deEvl-byq3XARuSzOP-VWNyPZy8KqywFTzYdVulZQCtqJatOkrmNehE

Saludos cordiales,
Viviana Buitrón C.
Vicepresidenta AGEc